



～どんぐりコーチから～

琢美幼稚園のお友達元気にしてるかな?どんぐりコーチ・やまコーチはとても元気です!元気いっぱいのお友達が多くて嬉しかったです!パチパチキャッチなど手で投げたり、ドリブルなど、足で行う技を楽しく学びました。最後の試合では、練習したドリブルを発揮し、シュート!沢山ゴールに入れる事が出来ました!転んでもすぐに立ち上がったたり、かっこよかったよ(\*^▽^\*)  
サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)/

～保坂先生から～

今年もご指導ありがとうございました。みんな、とても楽しかったみたいで食事をしながらも「今日僕は得点をいっぱいきめたよ」や、「ボールキャッチがうまくいったねって褒めてくれたよ」など、楽しそうに話していました。体験画でも、みんながコーチたちの絵を描いていたので、教えてもらったのが、嬉しかったのだと思いました。また、来年度もよろしくお願いします

～川田先生から～

今年もご指導していただき、ありがとうございました。年少さんは、蹴りが難しいですが、園でもゴールに向かって蹴る練習をしたので、試合で得点を決められてすごく嬉しかったようです♪今回のサッカー教室を機に、もっとボール遊びを増やしたり、触れたりして好きになってもらえたらいいなと思います。また、よろしくお願いします。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達にも伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場をお子達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会